

15 COMPAÑÍAS OFRECEN 25.000 INMUEBLES

# Viviendas con hasta 6.000 € de descuento

Las empresas presentan ofertas en la feria Inmopoli a partir del viernes

I. CASTELL  
icastell@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

Las empresas promotoras y constructoras apuestan por los descuentos como un elemento de atracción cara al cliente. Como ejemplo, en la feria Inmopoli, que empezará el viernes en el Hotel Luz y se celebrará hasta el domingo, los asistentes podrán gozar de rebajas que oscilan entre los 3.000 y los 6.000 euros.

Pero las promociones no se quedan aquí. Tal y como informan fuentes de la organización del certamen, la mayoría de las 15 empresas participantes ha optado por fórmulas como "vales de compra en muebles por valor de 3.000 euros, la incorporación de la domótica a los inmuebles y la participación en sorteos especiales de los expositores". En este apartado, destacan los de estancias en hoteles de cinco estrellas, viajes en crucero, un coche e incluso entradas para visitar el planetario o ir a disfrutar del cine.

Desde Markmedia Global, la organizadora del evento, destacan que, entre las ventajas del mismo se encuentran que los castellonenses podrán disfrutar de una oferta de más de 25.000 viviendas y dispondrán "de información clara y precisa, sin perderse en datos o cifras que despiden la intención de encontrar lo mejor". Entre los puntos que se les aclararán se encuentran "los costes, los criterios aprobados en el Código Técnico de la Edificación y los datos relevantes a la hora de formalizar la adquisición de una vivienda, tanto al comprador local como al aragonés, principal cliente extraautonómico", remarcan.

**UN AMPLIO ABANICO** // Otra de las características del encuentro es el amplio abanico de posibilidades que se presentan. "Pueden encontrar viviendas plurifamiliares, unifamiliares, de costa, de interior, de lujo, pisos protegidos, paratamento de uno o más dormitorios...", enumeran.

Proincasa, una de las firmas que asesora en el evento asegura que, en la actualidad, los clientes son "más selectivos y, en muchos casos, entienden de financiación, de las características que deben tener las casas, de los



Las promociones afectan a nuevas edificaciones.

## Una zona infantil permitirá a las familias disfrutar del certamen con tranquilidad

La organización de Inmopoli ha decidido que la feria sea un evento del que pueda disfrutar toda la familia. Por este motivo, los asistentes al Hotel Luz contarán con una zona infantil donde podrán dejar a los más pequeños de la casa mientras dan una vuelta por el recinto y observan con detenimiento las opciones que les presentan.

pasos para obtenerlas...". Por este motivo, las empresas asistentes van a presentar "de forma completa un producto específico".

Además, en Roan Asesoramiento Inmobiliario remarcan que las promociones existentes en el inminente certamen serán

La llegada a las instalaciones tampoco va a ser un problema. Y es que los interesados disfrutarán de espacio de aparcamiento gratis.

Además, todas las promociones se podrán presentar en una pantalla gigante y en un espacio de maquetas que permitirá ofrecer una visión global de la oferta.



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS  
www.elperiodicomediterraneo.com  
Contestador 807 117 725 - BUZON 5533



## 3.000 alumnos de instituto visitan la UJI

LA UNIVERSITAT Jaume I organiza mañana jueves, el miércoles 30 de enero, y el martes 5 de febrero las XVII Jornadas de Puertas Abiertas, con el objetivo de informar a más de 3.000 alumnos de Secundaria de la provincia de Castellón sobre las titulaciones que imparte la UJI y otros datos de interés. R.D.

## Formación para 1.875 escolares en igualdad

EL AYUNTAMIENTO de Castellón, a través de la concejala de Igualdad, ha editado una agenda para estudiantes que participan en los talleres de prevención de la violencia de género que esta delegación municipal imparte en los institutos. En las dos ediciones anteriores, han participado 1.875 alumnos a los que se ha hablado de coeducación. R.D.

## Máster para formar enfermeros escolares

EL COLEGIO OFICIAL de Enfermería de Castellón ha inaugurado el primer master de Enfermería escolar, que tiene una duración de 300 horas lectivas y que cuenta, en la primera edición, con 60 colegiados de Castellón. El objetivo es capacitar a los profesionales en las diversas funciones que pueden llevar a cabo en el ámbito escolar. R.D.